

NEWSPAPER

LPK Gyokai Indonesia Berbagi Ilmu Pengalaman Diacara yang Diselenggarakan Polda Banten

Habibi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 15, 2022 - 10:00



SERANG - Dalam acara yang diselenggarakan Polda Banten dengan judul pembekalan dan latihan bagi pegawai negeri pada Polri menjelang purna tugas di Polda Banten 2022 dengan mengangkat tema "SIAP" Pensiun Bahagia" (Sehat Ikhlas Aktifitas Produktif)

Dalam kegiatan tersebut LPK GYOKAI, mendapat penghargaan berupa Cendramata dari Polda Banten

Acara yang diselenggarakan Polda Banten ini diikuti oleh kurang lebih 119 peserta yang terdiri dari Pamen, Pama dan Bintara dan diselenggarakan di hotel Le-Dian kota Serang Banten pada Senin, (14/11/22).

Teguh Pramudi. SE, selaku Owner LPK Gyokai Indonesia kali ini menyampaikan pengalamannya, bagaimana LPK Gyokai Indonesia merintis dari awal tahun 2017, yang cuma bermodal uang sebesar Lima juta rupiah hasil pinjaman dari salah satu bank, dan satu unit komputer pembelian dari tukang rongsokan dalam kondisi rusak dan terus dibetulkan sendiri kini dan kini kesfplow nya sudah mencapai diangka dua puluh milyar.

Teguh Pramudi. SE, owner LPK Gyokai yang kini menjabat ketua umum ALKI yang berhasil ditemui media ditempat yang sama menyampaikan, saya mengucapkan puji syukur alhamdulillah kepada Allah Subhanahu wata'ala, baru saja mengadakan acara di hotel Le-Dian Kota Serang yang diselenggarakan oleh Polda Banten terkait pemberdayaan penempatan para perwira yang purna atau yang persiapan masa pensiun.

Masih dikatakan Teguh, tadi saya di undang untuk memberikan opsi-opsi terkait penempatan yang nantinya mereka didalam persiapan masa pensiun bisa di berdayakan dimana saja, seperti di UMKM, ekonomi kreatif atau di sektor-sektor swasta.

Diakhir komentarnya, Teguh menyampaikan, dirinya siap untuk berbagi ilmu dan pengalamannya kepada para purna Polri tentunya

Kompol Kosasih yang menjabat Kabagops Polresta Tangerang salah satu peserta yang mengikuti acara tersebut kepada media menyampaikan, kami sebagai peserta dari 119 peserta dari Polda Banten sangat terinspirasi dan sangat terbuka wawasan yang telah disampaikan oleh bapak Teguh dari LPK Gyokai.

Masih kata Kompol Kosasih, menurut saya itu sangat luar biasa. Insya Allah kami juga ingin sering ingin silaturrohmi dengan beliau. Dari semua peserta salut lah, apalagi beliau dengan pertama modal kecil terus beliau bisa mengembangkan dengan pengetahuan dan ilmunya. Itu yang menjadikan kita tertarik pungkas Kompol Kosasih.

(Hbi)